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АННОТАЦИЯ 

В статье Е.В. Евстафьевой и соавт. «Оценка элементного состава волос жителей города Cимферополя», опублико-
ванной в журнале «Экология человека» (том 29, выпуск №6, DOI: https://doi.org/10.17816/humeco90984 ), были допу-
щены ошибки. В табл. 1 были неверно указаны ссылки на первоисточники из списка литературы в столбце «Границы 
диапазона сравнения (Comparison range limits)». 

Авторский коллектив и редакция уверены, что допущенные ошибки не могли значимо повлиять на восприятие 
и интерпретацию опубликованной статьи читателями, в связи с чем считают нецелесообразным отзыв произведения 
с публикации. Издательство внесло изменения в электронную версию опубликованной статьи и разместило её на сайте 
журнала вместо версии с ошибками.

Авторский коллектив и редакция приносят читателям свои извинения за допущенные ошибки.
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Corrigendum: Element content in human hair  
of residents from Simferopol city  
(Ekologiya cheloveka (Human Ecology).  
2022;29(6). doi: 10.17816/humeco90984)
Elena V. Evstafeva1, Anna M. Bogdanova1, Svetlana L. Tymchenko1, Natalia V. Baranovskaya2, 
Dmitry V. Yusupov3, Irina A. Evstafeva1, Anna S. Makarova4
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We found mistakes in the article "Element content in human hair of residents from Simferopol city" published in the 
"Ekologiya cheloveka (Human Ecology)" journal (volume 29, issue 6, doi: https://doi.org/10.17816/humeco90984) by  
E.V. Evstafieva and co-authors. Table 1 incorrectly indicates references in the column "Comparison range limits".

The authors team and the editorial board of the journal are sure that the mistakes could not significantly affect the perception 
and interpretation of the published work by readers, and should not become the reason for retraction. The publisher made 
changes to the electronic version of the published article and re-published it on the journal's website instead of the version 
with errors.

The authors team and the editorial board apologize to the readers for the mistakes made.
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